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社長のひとこと社長のひとこと

小平市花小金井

　今回は私の地元、小平市をご紹介し
たいと思います。小平市と一概に言い
ましても約２０ｋｍ² くらいの広さがあ
るため、特に私の最寄である花小金井
付近についてお話ししたいと思います。
１）東京都立小金井公園
　花小金井からバスで10 分ほどの場
所に小金井公園があります。緑豊かな
公園内には両国にある「江戸東京博物
館」の分館として「江戸東京たてもの
園」という野外博物館も設置されてい
ます。小金井市総合体育館の他に 16
面のテニスコート、野球場などのス
ポーツ施設も充実していて、夏には学
生達の試合も頻繁に行われています。
また、日本さくら名所 100選にも選定
されており、春には小金井公園の桜を
見に遠方から訪れる方もいるそうで
す。夏にはＢＢＱをしに小金井公園を
利用される方も多くいらっしゃいます。

学生時代に通学路として使用していた
こともあり、久々に訪れたくなりました。
2）小平グリーンロード
　花小金井駅の南口に降りると、ロー
タリーの前に長い遊歩道があります。春
になると遊歩道いっぱいに桜が咲き誇
るため、駅までの道で気軽にお花見を
楽しむことが出来ます。全長 21km あ
る遊歩道は小平市をぐるりと一周囲む
ような形で続いていて、多くの人がマラ
ソンやジョギングコースとして活用して
います。
　13 年間住み続けてきたこの街です
が、今回この記事を書いていて住宅都
市ならではの住みやすさと施設の充実
さに改めて驚きました。
　是非お近くにお越しの際はふらりと
立ち寄ってみてはいかがでしょうか。

執筆：システム開発事業部　高田

▲ 東京都立小金井公園

▲ グリーンロード灯り祭り

執筆：ITコンサルティング事業部
　　  村上 宜久

　買取ビジネスが増加傾向にあります。
　つい最近までは、街では買取と言えば質
屋さんくらいしか見かけませんでしたが、 
金・ダイヤモンド・宝飾品などの買取をう
たった店舗をよく目にします。 その他にも
ネット上では上記の様な買取をはじめ、本・
ゲーム・ＡＶ機器をなど多種多様な買取ビ
ジネスがあふれています。 いわゆる店舗を
訪れなくても自宅にいながら、不要な品物
を買い取ってくれる宅配買取です。 
　以前は街に出店することにより、お客さま
に認知され店舗に誘導しご利用いただくと
いうのが主流でした。今はというと、あらゆ
る広告で認知されその後インターネットで
検索します。ですから、自社サイトを充実さ
せているか否かで結果はおのずと変わって
くると言ってもいいでしょう。
　また、買取ビジネスは一般的にはなって
きましたが、その障壁はまだまだ低いとは言
えません。サイト上で買取から入金まで完結
できるように準備しておくと、店舗には訪れ
ていただけないお客さまも取り込める可能

性があります。さらに今まで取り込めなかっ
た自社の店舗がない街を生活圏としている
方にもご利用いただけるチャンスが出てきま
す。逆にいえば、競合がこのようなサービス
を開始すると脅威となりかねません。
　一方で、社内に目を向けると買取ビジネ
スの日々の業務は電話・FAX・メールなど
でのやり取りがほとんどで、ビジネス規模が
膨らめば膨らむほど煩雑となり工数やミス
が増加してきます。このように対お客さまへ
の販促、社内の業務効率化の両面でダン
ボールの発送→品物回収→査定→入金ま
で管理できる買取サイトは増えて行くことが
予想されます。
　とは言え、買取サイトと管理システムを導
入されているところはまだまだ業界で大手
と呼ばれているところがほとんどです。お客
さまの利便性による販路拡大と業務効率化
を実現し、競合優位性の確立をお考えであ
ればぜひアイロベックスの買取サイト構築
サービスへ一度ご相談ください。 

進化した買取ビジネス

雨が降ったり止んだり台風が来たりと、不安定な空模様が
続く６月です。毎年レインブーツを買おうと思うのですが、
梅雨真っ盛りのシーズンだと逆に買うのが恥ずかしく感じ
てしまい、結局買えていません。なので、梅雨が終わったら
来年のために買うぞ！と意気込んでおります。
ＩＴコンサルティング事業部　kawamoto



記事：システム開発事業部
　　　西槇 正俊

Q.Windows8でワイヤレスネットワークの
　 接続設定を変更、削除したい

　社内でWindows8を使い始めているのですが、社内のワイヤレスルーターを入れ替えた際、接続形式が変更になった
ため接続設定を変更する必要がありました。
　SSIDは変わっていないため、既に設定済のプロファイルを変更しようとしましたが、コントロールパネルのどこを開いて
も、Windows7まで存在していたワイヤレスネットワークの管理が存在しません。それならばと、ワイヤレス
ネットワークの設定を追加しようとすると、既に存在するワイヤレスネットワークのプロファイル名と重複す
るため追加時にエラーになりました。
　Microsoft 社によると、netshコマンドを実行すれば、ワイヤレスプロファイルの一覧を表示することや
削除することができますので、今回は netshコマンドを使用してプロファイル削除後は GUI からワイヤレ
スネットワーク接続の設定ができました。

【コマンドの実行方法：ワイヤレス ネットワーク プロファイルを管理する】
http://windows.microsoft.com/ja-jp/windows-8/manage-wireless-network-profiles

こんな仕様変更、勘弁してほしいです。

　私はHTML5とLinuxについての講習を選択し、受講しています。
　HTML5の講習では基本的な内容や、HTML5から使用できるタグや注意点などを教えていただき、現在
受講しているLinuxの講習では、システム管理に必要なコマンドや起動までの詳しい流れを説明していただ
いています。
　受講生一人ひとりにパソコンが用意されているため、講習の中でHTMLを書いたり、コマンドを実行するこ
とで、結果をすぐに確認することができます。特に、Linuxではコマンドを実行したことで動作が変わる事を確
認するのは面白いですし、変更したことで影響が出てくる箇所や修正する必要がある場所なども併せて説明
や解説を行ってくださるのでとても勉強になります。また、他の受講生の質問や疑問についての解説を聞くこ
とで、自分では気が付かなかった事を知る機会にもなりました。
　7月にも最後の講習がありますので、一つでも多く疑問を持てるよう努力しつつ、知識を深めていきたいと
思います。

　人材育成として正規雇用労働者育成支援奨励金制度を利用して、社外で行われている技術系の講習に出席しています。アイロベックスでは入
社6年目までの社員が対象となり、興味がある、もしくはより深く勉強したい内容の講習を各自が選択しました。

正規雇用労働者育成支援奨励金制度とは？

　私は6月中旬に「基礎から学べる実践SQL」という教育講習を2日間受講しました。
　「基礎から学べる実践SQL」では、講習のタイトルにもあるように一からSQLの基礎を学ぶことができま
す。2日間という短い期間だったため、SQL Serverのインストール方法から始まり、データの登録・更新・削
除までが今回の範囲でした。SQLは普段の業務でも扱っていますが、講習では業務で一度も使ったことの
ない関数が何個か取り上げられていました。入社時の教育で学んだし見たことはある…というような関数も
出てきたのですが、今回の講習ではSQL Serverで実際にSQL文を動かすことができたため、どのように書
けばどのようなデータが取れるかを実践的に学ぶことができました。
　また、講習を受けた後で練習問題を解いたのですが、比較的スムーズに解くことができたので、自分がど
れくらい正しく基礎を覚えられているのか確認する良い機会となりました。
　8月にはデータベース設計の講習に参加しますが、せっかくの外部で学べる機会なので習って終わりでは
なく、しっかりと自分の身に付けていこうと思います。

大島 美佳

大久保 綾香

記事：システム開発事業部
　　　大島 美佳・大久保 綾香 正規雇用労働者育成支援奨励金制度について

内容 正規雇用の労働者に対し、職業訓
練（Off-JT）を行っ場合に、訓練に
要した経費を支給します。

支給額 事業主が負担した訓練費用を､1
訓練コースにつき対象者1人当た
り20万円を上限として支給します。
※１年度１事業所当たりの支給限度額は５０
０万円です。

対象
事業主

健康、環境、農林漁業分野等の事
業を行っており職業訓練計画を作
成して、訓練を実施した事業主。
※対象分野には、医療・介護、情報通信業、
建設業の一部、製造業の一部などが含まれ
ます。

http://www.mhlw.go.jp/seisakunitsuite/bunya/koyou_roudou/koyou/kyufukin/ikusei/dl/02-pamph.pdf

　こんにちは、気が付いたらもう6月ですね。
　来年 2014年 4月の消費税増税予定日まで1年足らずとなりました。僕個人としては、あまり高
い買い物をしないので増税してから買い物をしても問題はないのですが、企業のシステム開発案件
ですと数パーセントの違いが大きく費用に影響します。また当社のような請負型業務の場合、受注
(契約 )から納品→売上まで長期に渡る場合があります。このような場合、どのタイミングで新税率
が適応されるのか分かり辛かったのでまとめてみました。
　まず消費税の引き上げ予定ですが、2014年 4月1日に8.0%、2015年 10月1日に10.0%
になっています。現行 5%なので約 2年で2倍になると考えると驚きですね。そして8％の間は、財
布の中に5円玉が減ってお賽銭の時に困りそうです。
　当社の請負金額に増税分が加算されるタイミングが下記図になっています。

　2013年 9月30日が 1つの目途となっています、契約完了時点というところにご注意ください。
　増額された消費税は、年金や医療及び介護の社会保障給付金、少子化に対処する為の経費に充てられるそうです。これから
高齢化が進む中、消費税は間違いなく上がる一方なのでシステム開発はお早目にどうぞ！
　ちなみに、3%から5%に消費税が上がった時に自動販売機の缶ジュースが、110円から120円になったので、この先いく
らになるのかが気になっています。

記事：システム開発事業部
　　　一柳 高志消費税増税についてのまとめと、個人的な感想

2013年10月

システムの引き渡しが2014年3月31日
までに完了すれば消費税は5％

請負契約が2013年9月30日
までに完了すれば消費税は5％

請負契約が2013年10月以降でも、
引き渡しが2014年3月31日
までに完了すれば消費税は5％

引き渡し

引き渡し請負契約

引き渡し請負契約

2014年4月

社長のひとこと コミュニケーションは、
節約できない

代表取締役社長　杉山 淳子

　コミュニケーションが足らない。コミュニ
ケーション不足といった言葉が当社でもよく
話に出てくる。ＳＥや技術者という職業人は、
得てして必要最低限、簡潔にシンプルに話す
ということを目標にしがちであるがときに、こ
れが問題を引き起こすのだと考える。
　結局、物事を簡潔に話すというのは、要点
だけを話す。つまり言い換えれば本人が必要
と思わない何かを話さないことなのである。
ここに主観が入ってしまうのではないだろう
か。
　その人が大事と思うことと、相手が聞きた
いこと、知りたいことは違う場合が多いもの
である。相手が何のために何の目的をもって

話を聞いているのか？何に興味を持っている
か？はその人のことに興味がなければ、そし
て同じような立場でなければ、分かりづらい
ことであろう。
　そこで、残念ではあるが、多少の余分な
ことを話す能力、というのが求められるのだ
と思う。こいつ、余分なことをペラペラとと
思われるのが嫌いな技術者は多いものだが、
必要とは思わないが、なんとなく流れで話し
た、そういう話の中に相手が興味を示すこと
があったりもするのである。そういう意味で
「井戸端会議」や「喫煙コーナー」での雑
談がコミュニケーション不足を補ったりする
のかもしれない。


